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ПОЧЕТНЫЕ ЗВАНИЯ
Высоких результатов доби-

лись в прошлом году передовые

горняки шахт имени С. М. Ки-
рова и № 3. Им присвоены

звания «Мастер-механизатор
угольной промышленности

СССР» и будут вручены на-

грудные знаки и удостовере-

ния.

За достижение среднемесяч-

ной проходки на 1 забой в

1976 году 283,2 погонных

метра почетные звания при-

своены бригадиру проходчиков

шахты имени С. М. Кирова
Г. Г. Михайлову и проходчикам

этой шахты В. II. Каликову,
В. М. Щекоревичу, В. 0. Соло-
пу, В. А. Никитину, В. Ф. Шир-

НАВСТРЕЧУ

60-ЛЕТИЮ
ОКТЯБРЯ

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮтЕНТИВКОСТИ
ТРУЛА НОЛ ЛЕНТИВА !

шову, В. А. Тихомирову.
На шахте Л 1 » 3 звания ма-

стера-механизатора за достиже-

ние среднесуточной нагрузки

на забой в прошлом году 1.178
тонн сланца удостоены горно-

рабочие очистного забоя А. И.
Андреев, А. В. Блинов, А. В.
Смирнов, В. П. Касьянов, В. А.
Караваев, С. А. Логунов, Л. С.
Яковлев, электрослесари В. Н.
Козырев, Р. И. Боголюбов,
машинист подземных установок

И. А. Никитин.
* * *

Но итогам соревнования в

1976 году почетное звание

«Лучший мастер объединения».
Почетный диплом и денежная

премия присуждены мастеру

поверхностно - технологическо-

го комплекса шакты имени

С. М. Кирова Б. Н. Корнееву.

А. ПУСТОШКИН,
старший инженер отдела

труда и зарплаты ПО «Ле-

нинградсланец».

ЛУЧШИМИ
ПРИЗНАНЫ...
Профсоюзным комитет завода

«Сланцы» иодвел итоги сорев-

нования за 1976 год среди про-

изводственных коллективов,

Среди оснодных цехов побе-
дителем признан коллектив це-

ха битума и производства ма-

стик, а по вспомогательным —

коллектив электроцеха.

«Лучшей сменой за 1976
год» названа смена старшего

оператора А. Д. Яковлевой (ус-
тановка первичной ректифика-
ции ароматических углеводо-

родов) н «Лучшей бригадой» —

бригада грузчиков В. П. Папи-
лова (товарно-сырьевой цех).

В числе победителей коллек-

тивы турбинного цеха и цеха

тепловой автоматики и измере-

ний (теплаэлектроцентраль) .

ТОРФ
БУДЕТ
Начальник строительного уча-

стка торфопредприятия «Дубо-
емский мох» С. Н. КУРИЦЫН
рассказывает:

— Несмотря на тяжелые при-

родные условия — урочище

«Дубоемский мох» сильно об-
водненное, коллектив нашего

стройучастка производственный
план 1976 года и ^повышенные

социалистические обязательства
выполнил на 187 процентов с

годовым экономическим эффек-
том в 4.400 рублей. Подготовле-
ны 130 гектаров полей для до-

бычи подстилочного торфа и 48
гектаров полей для производст-

ва торфо-минеральных удобре-
ний. С мая производственники

уже будут вывозить торф на

предприятия фирмы «Родина» с

Тихвинского участка.

Отлично работал в первом

году десятой пятилетки экска-

ваторщик Б. В. Васильев, про-

ложивший на своей машине

картовый канал общей длиной
свыше 50 километров. Тракто-
рист-фрезеровщик П. И. Иса-
ков ежемесячно выполнял нор-

му выработки по подготовке

полей не менее чем на 130
процентов. Хорошо потруди-

лись трактористы Г, А. Найде-
нов и В. А. Тойлов^ шофер
Л. А. Гасников.

В наступившем 1977 году

нашему коллективу предстоит

освоить объем строительно-мон-

тажных работ в два раза боль-
ше — на 350 тысяч рублей. Вы-
полнить все подготовительные

работы для пуска комплекса

торфопредприятия, закончить

фрезерование залежей и прове-

сти профилирование карт и т. д.

Думаю, что коллектив спра-

вится с этой задачей досрочно.

Беседу записал рабкор
В. АЛЕКСАНДРОВ.

Бригада монтажного участка цеха КИП и А завода «Сланцы
которой руководит коммунист Б. М. Лебедев, в прошлом году семь

раз занимала призовые места в социалистическом соревновании

среди бригад цеха.

НА СНИМКЕ: Янис Донатович Вилюмс, один из самых опыт-

ных слесарей бригады, и старший инженер лаборатории автома-

тики Альберт Михайлович Зыков (справа) заняты изготовле

нием макета для Выставки достижений народного хозяйства. Фо-
тографии обоих — на стенде «Лучший рационализатор цеха».

Фото Ю. Терентьева.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ ПРИНОСИТ УСПЕХ
резком увеличении поголовья за-

метно возросла производитель-

ность труда работников ферм, а их

количество сократилось на 31 че

ловека, которые переведены на

другие работы. Если раньше дой-
ное стадо в 1.976 голов размеща-

лось на 9 фермах, то сейчас 2.100
коров содержатся на 7 фермах.
Затраты труда на производство

центнера молока сократились на

1,1 человека-часа. Себестоимость
центнера молока составила 23 руб
ля 18 копеек вместо 24 рублей
4 копеек, предусмотренных пла-

ном.

М. АЛЕКСЕЕВ.

В целях ускорения внутрихозяй-
ственной специализации в живот-

новодстве в совхозе «Родина» на

комплексах Выскатка и Перебор
созданы цеха сухостойных ко-

ров, организована мобильная раз-

дача кормов и выращивание теля:

подсосным методом. Кроме того,

Переборский комплекс переведен

на двухцикличный режим труда.

Комплексная механизация в хо-

зяйстве внедрена на пяти коровни-

ках и обслуживает 47 процентов

дойного стада совхоза.

В результате этих мер -значи-

тельно возрос валовой сбор жи-

вотноводческой продукции. При

, СВЕДЕНИЯ
о надоях молока по фирме «Родина» на 20 января 1977 года

Наименование

хозяйств

«Сланцевский»
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ИЗВЕЩЕНИЕ

25 января 1977 года в 16 часов в исполкоме городского Сове-
та депутатов трудящихся проводится совместное заседание депу-

татских групп №№ 5, 6, 7.
Исполнительный комитет горсовета.

РАВНЕНИЕ НА
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ
ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «Л ЕН ИН ГРАДСЛАН ЕЦ»
ЗА 1976 ГОД

Шахта, участок, бригада,
фамилия руководителя

коллектива
ч
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Шахта , № 3
Г. Б. Фрайман 1.023.000 т
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ДОБЫЧНЫЕ УЧАСТКИ
Участок № 2
шахты им. С. М. Кирова
В. В. Ефимов 302,000 т 105
Участок № 1
шахты им. С, М. Кирова
В. И. Старший 341.000 т 105
Участок № 2
шахты «Ленинградская»
А. В. Семенов 280.000 куб.м 104,8
Участок № 3
шахты № 3
И. М. Кутузов 265.466 куб.м 104,4
Участок № 1 1
шахты «Ленинградская»
Н. В. Петров 254.020 куб.м 102,2
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+ 4.167 куб. м

БРИГАДЫ ГОРНОРАБОЧИХ ОЧИСТНОГО ЗАБОЯ

105,8

105

100,1

ПО

100,2

104

Шахта нм. С. М, Кирова
А. Ф. Никулин 83.670 т 116,7 + 12.573 т 110,9
Шахта им. С. М. Кирова
В. В. Никифоров 71.080 т 112,1 + 7.136 т 139,8
Шахта «Ленинградская»
В. А. Юдчиц 195.145 куб. м 108,2 + 13.416 куб. м 117,1
Шахта № 3
Н. 3. Хатунцев 183.045 куб. м 106,2 + 7.957 куб. м 95,8

Шахта им. С. М. Кирова
В. Г. Панченко 70.650 т 105,2 + 2.693 т 1-23,4

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ
Шахта «Лешшградская»  
И. И. Марин 2.775 п. м 120,1 + 408 п. м 116,4
Шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов 3.350 п. м 118,3 + 585 п. м 115,5
Шахта «Ленинградская»

390 п. м 1 14,6И. Я. Яковлев 6.245 п. м 110,6 +
Шахта «Ленинградская»

269 п. м 110,6Н. Ф. Тимофеев ^ 5.390 п. м х 107,8 +
Шахта № 3
Ю. В. Погорелов 7.100 п. м 105,7 + 89 п. м 109,2

= Н А Ш Е И Н Т Е Р В Ь Ю

УРОКИ МИНУВШЕГО ГОДА
Год 1976-й был не из легких для объединения «Ленинградсла-

нец». Из-за ряда причин объективного и субъективного характера
— о них речь впереди — в течение почти полугода не могла встать на
устойчивый ритм работы шахта «Ленинградская», что лихорадило

все объединение, т. к. шахты № 3 и имени С. М. Кирова не могли

перекрыть «минус» головного предприятия в добыче сланца.
Самоотверженный труд горняцких бригад, меры, принятые в объ-

единении и в Министерстве угольной промышленности СССР, целе-

направленная деятельность партийных организаций предприятий
объединения сыграли свою роль; в конце третьего квартала— начале

четвертого шахта «Ленинградская» «встала на план», дела пошли на

лад. 13 декабря выполнили задание 1976 года по добыче сланца

коллективы шахт № 3 и имени С. М. Кирова, а объединение в це-

лом — 25 декабря. За год добыто 5.208 тысяч тонн сланца при пла-

не 5.100 тысяч.

Редакция газеты «Знамя труда» обратилась к директору объеди-
нения «Ленинградсланец» В. П. Рябцеву с просьбой ответить на

некоторые вопросы, связанные с особенностями работы объединения
в первом году 10-й пятилетки.

(Окончание на 2-й стр.)
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Дела пропагандистские

ВРЕМЯ ОБЯЗЫВАЕТ
На цементном заводе более 10 лет работает

первичная организация общества «Знание». В на-

стоящее время в ее рядах 44 человека; в этом

числе руководители завода, начальники цехов и

отделов, инженерно-технические работники заво-

доуправления и цехов, рабочие.
Задачи, которые призвана ре-

шать первичная организация «Зна-
ния», у нас сложны и многогран-

ны. Для того, чтобы справиться с

решением этих задач, первичная

организация планирует свою работу на год. Но
по необходимости эти планы дополняются отдель-

ной рекомендательной тематикой в связи с прове-

дением той или иной кампании на заводе, в го-

роде, стране.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
□

РАВНЯЯСЬ
НА ПЕРЕДОВИКОВ
ТАЛЛИН. Последняя, со-

роковая по счету бригада
очистного забоя производст-

венного объединения «Эс-
тонсланец» стала добывать
тысячу тонн топлива в сут-

ки. Это на 200 тонн превы-

шает норму.

Достигнутый успех — ре-

зультат развернувшегося со-

ревнования за достижение

наивысшей производительно-

сти труда. Тон в нем задает

бригада В. Иванова с шахты

«Ахтме». Механизировав
весь процесс добычи и от-

грузки топлива, этот коллек-

тив первым в бассейне вы-

дал за сутки на-гора тысячу

тонн сланца. Во втором году

пятилетки бригада решила

довести выработку до 1.500
тонн. Таков ответ коллекти-

ва на постановление ЦК
КПСС, Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ «О Всесоюзном со-

циалистическом соревнова-

нии за повышение эффек-
тивности производства и

качества работы, успешное

выполнение заданий десятой
пятилетки».

ЗАВОД - В СТРОЮ
БЕРЕЗНИКИ (Пермская

область). В городе ураль-

ских химиков вступил в

строй ремонтно-механиче-

ский завод. В главном кор-

пусе предприятия размести-

лись монтажный, котельно-

сварочный, кузнечно-терми-

ческий и инструментальный
цехи, оснащенные новейшим
технологическим оборудова-
нием. Они обеспечат ремонт

сложного горно-шахтного и

обогатительного оборудова-
ния всех предприятий объ-
единения «Уралкалий». За-
вод будет также выпускать

запасные части и изготавли-

вать нестандартное обору-
дование.

(По сообщениям
корреспондентов ТАСС).

МЕДЬ
ЗАПОЛЯРЬЯ
НОРИЛЬСК. Сто тонн

сверхплановой меди выдали
с начала года плавильщики

горно - металлургического

комбината. Такой успех на

старте года достигнут .ме-
таллургами впервые. Побе-

□
ЛАТВИЙСКАЯ ССР.

Даугавпилсский завод син-

тетического волокна имени

50-летия Ленинского комсо-

мола — крупнейшее в рес-

публике предприятие боль-
шой химии. Его продукция

— кордовая ткань для ав-

топокрышек и другие син-

тетические материалы нахо-

дят широкое применение в

народном хозяйстве страны.

НА СНИМКЕ: ткацкий
цех предприятия.

Фото Я. Тихонова
Фотохроника ТАСС

Как справилась со своими за-

дачами наша первичная органи-

зация за прошлый год? Приве-
ду для этого несколько цифр.
За указанный период проведено

лекций, докладов, бесед в цехах

завода более 400, на которых

присутство,вал 14.131 человек.

Ведущее место заняла общест-
венно-политическая, междуна-

родная и патриотическая, эконо-

мическая, научно-техническая,

медицинская тематика. Но, к

сожалению, вся эта работа ак-

тивнее и регулярнее велась в

службах заводоуправления и в

подсобных цехах. В сырьевом

цехе № 2, в цехах обжига, по-

мола, железнодорожно-упако-

вочном подчас невозможно со-

брать в одну аудиторию всех

трудящихся. С началом занятий
в школах коммунистического

труда в новом учебном году

этот пробел в нашей работе
устраняется. Быстрее этому

способствовало бы и то, если бы
все члены общества принимали

активноё участие в лекционной
работе. А нечего греха таить,

есть еще у нас такие товарищи,

которым не хватает времени

выйти к людям с живым сло-

вом, поделиться своими знания-

ми и опытом. Таким в пример

хочется поставить членов за-

водского научно-технического

общества имени Менделеева
Г. П. Шевелеву, Л. Т. Шуто-
ву и других, которые принима-

ют активное участие в лекцион-

ной работе среди инженерно-

технических работников и всех

трудящихся предприятия. За-
ведующая здравпунктом завода

Ю, В. Хинина организовала

чтение богатого цикла лекций
по медицинской тематике си-

лами работникод Дома сани-

тарного просвещения города.

Активные члены первичной ор-

ганизации общества на заводе

Н. А. Садовенко, Б. Я. Рахми-
левич, Д. М. Высотин, Ф. В.

Иванова, Г. А. Анисимов, М. Л.
Хитрик, Н. Г. Симанович, С. И.
Шенкер и другие.

Особо надо сказать об акти-

визации лекционной работы

среди молодежи, живущей в об-

щежитиях завода. Эту работу

необходимо поставить в заслу-

гу воспитателю о.бщежития —

члену общества «Знание» Е. Т!
Цветковой, которая совместно

с советом общежития разнооб-

разит тематику выступлений
лекторов. В прошлом году мо-

^ лодые рабочие завода прослу-

шали более 20 лекций, при этом

отдавали предпочтение выступ-

лениям на морально-этическую

тему лектора городской органи-

зации общества «Знание» А. А.
Манкуни.

Текущий год — год 60-летия
Великого Октября. И бюро
первичной организации общест-
ва «Знание» завода уверено в

том, что члены общества отме-

тят это активизацией своей
работы среди-трудящихся.

В. РЫЖАКОВ,
председатель первичной ор-

ганизации общества «Зна-
ние» цементного завода.

Взять пробы, определить кало-

рийность сланца — дело на первый
взгляд нетрудное. Но оно требует от
человека хороших знаний, высокой
дисциплинированности. Анна Дани-
ловна Хоменко еще и мастер ОТК
шахты имени С. М. Кирова, учит

своих товарищей по смене.

После работы ее ждут другие от-

ветственные дела. Она депутат го-

родского Совета депутатов трудя-
щихся. Фото Ю. Терентьева.
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УРОКИ ИКНУВШЕГО
Интервью директора объединения «Ленинградсланец»

Г0Я»
(Начало на 1-й стр.)

— Первый вопрос, Вениамин
Петрович, о правофланговых. На-
зовите их...

— Сначала о передовых участ-

ках. На шахте имени С. М. Киро-
ва это участки №№ 1 и 2 (началь-
ники В. И. Старший и В. В. Ефи-
мов соответственно), на шахте

«Ленинградская» — участки № 2
(начальник А. В. Семенов) и № 1 1
(начальник Н. В. Петров), на

шахте № 3 —участок № 3 (началь-
ник И. М. Кутузов). Коллективы
этих подразделении задолго до

окончания гада завершили свои

задания.

Устойчиво работали в 1976 го-

иовление электровозного парка,

мы каждый месяц увеличивали

число работающих электровозов

на 2 —3, и к 1 января 1977 года

пришли с 26 работающими элек-

тровозами. Это дало возможность

уменьшить количество перевози-

мых вагонов в каждой партии с

15 до 12, а значит сократились

случаи выхода электровозов из

строя. Сегодня мы уже постави-

ли перед собой новую задачу:

иметь в работе 30 —33 электрово-

за. Такие возможности у нас есть.

В. П. Рябцева
году. Это дало возможность за-

менить в некоторых бригадах из-

ношенное оборудование и полу-

чить соответствующие результаты.

Кроме того, мы продолжили на-

чатый еще в 1974 году и полно-

стью оправдавший себя перевод

передовых бригадиров и рабочих
в отстающие коллективы. Резко
отставала подготовка нового

очистного фронта на участке № 3
Для бригады К. А. Гущи. Переведя
в проходческую бригаду, в кото-

рой за короткий период смени-

1977 год новую, более высокого

качественного уровня задачу по 1
стабилизации работы внутришахт-

ду бригады А. Ф. Никулина, ного транспорта. С получением в

В. В. Никифорова и Г. Г. Михай- первом полугодии вагонов ВД-5,6
лова с шахты имени С. М. Киро- улучшенной конструкции мы уве-

ва, В. А. Юдчица, И. И. Марина, лнчим парк тех вагонов, что будут
Н. Ф. Тимофеева с шахты «Ле- приносить нам меньше бед из-за

нинградская» и другие. Не удиви- сходов и вывода из строя верх-

тельно, что среди именно этих него строения пути. Кроме того,

передовых бригад родился почин работа Ленинградского горного

Вместе с тем мы планируем на лось пять руководителей, А. И.

завершить план двух лет 10-й пя-

тилетки к 60-летию Великого Ок-
тября, с которым выступили до-

бычная бригада В. В. Никифорова
с шахты имени С. М. Кирова и

проходческие бригады Н. Ф. Ти-
мофеева и И. Я. Яковлева с шах-

ты «Ленинградская». Об этом на-

чинании довольно подробно сооб-
щалось в газете «Знамя труда»,

поэтому я лишь скажу, что при-

зыв этот находит все более широ-

кий отклик в коллективах объеди-
нения.

— Говоря о положительных в

целом итогах работы объединения
в 1976 году, нельзя не задать во-

прос о причинах резкого ухудше-

ния работы головной шахты «Ле-
нинградская» в середине года. В
чем они? Какие выводы сделаны

в объединении для недопущения

подобного впредь?
— Необходимо сказать в пер-

вую очередь об основном: у нас

не было готовности к приему пла-

на 1976 года — не хватало обо-'
рудования, в результате чего сры-

вались монтажи как скоростных

проходческих, так и очистных

бригад. Срывались, причем на

большие сроки — некоторые до

двух недель. А это потеря каж-

дой бригадой по 300 погонных

метров. Были сорваны монтажи

трех очистных забоев, что тоже

внесло свою лепту в общий «ми-

нус». Монтаж шел, как правило,

старым оборудованием, без како-

института по созданию электрово-

за-тандема из двух спаренных ма-

шин ИКР со сцепным весом 28
тонн позволит уже в 1977 году

направить усилия службы мате-

риально-технического снабжения
на изыскание средств дублирова-
ния управления двумя электрово-

зами с одного поста. Таким обра-
зом, в текущем и в последующие

годы мы будем уменьшать коли-

чество рейсовых машин с соответ-

ственным сокращением числа ма-

Марковца из коллектива, руково-

дит которым Н. Ф. Тимофеев, мы

не ошиблись: в первый же месяц

после его прихода бригада четко

встала на нагрузку 600 метров в

месяц (раньше они добивались
максимум 450 метров). Сеподня
уже можно говорить о том, что

на участке № 3 ликвидировано

отставание по нарезке.

На шахте в настоящее время

есть отставание в два месяца в

подготовке очистного фронта толь-

ко для бригады В. А. Юдчица на

участке № 2. Произошло это в

связи с тем, что проходческую

бригаду В. А. Пузина мы отвлека-

ли на нарезку столба для «Спутни-
ка», но он оказался не в очень

удачном месте, и «Спутник» там

работать не будет.
Для ликвидации разрыва брига-

да Юдчица два с половиной ме-

сяца будет отрабатывать блок
шинистов электровозов. Будем ду- узких камер на 47-й панели, за

мать также о так называемой это время проходчики Пузина
плечевой доставке грузов — фор- подготовят Юдчицу нормальный

мнрованнй составор на отдельных фронт. После этого на шахте не

участках панельных откаточных будет ни одного участка, который
и главных откаточных штреков и бы страдал из-за отсутствия очи-

доставки более тяжеловесными стного фронта.
составами грузов на разгрузочные Таким образом, можно сегодня

кривые.

— Вениамин Петрович, в про-

шлом году немало разговоров

шло вокруг внедрения крепи

«Спутник». Есть ли окончательное

решение о ее дальнейшей судьбе?
—; Что нам помешало в начале

второго и особенно третьего квар-

тала 1976 года? Неустойчивая ра-

бота двух участков №№ 7 и 4,
где бригады П. В. Потапова и

Н. И. Ястребова работали на

«Спутнике». Мы несколько пере-

оценили результаты его внедре-

ния, чрезмерно увлеклись развити-

ем объема добычи методом управ-

говорить о высокой готовности

шахты «Ленинградская» к ста-

бильной работе в 1977 году.

Кроме того, нас радует значи-

тельный приток молодых рабочих
и в проходческие, и в добычные
бригады, что также сказалось в

конечном счете на улучшении ра-

боты предприятия. Мы ставим за-

дачу в 1977— 1978 годах резко

омолодить коллективы, т. к. мно-

гие наши ветераны уйдут на пен-

сию. Должен сказать, что брига-
диры уже поняли преимущество

этих ребят, т. к. большинство из

них с высоким общеобразователь-
ления кровли полным обрушени- ным уровнем — 8 — 10 классов —

ем. В результате эти два участка

го-либо его существенного ремой- за 9 месяцев дали «минус» свыше

та. Высокая аварийность во вто-

ром и третьем кварталах была
итогом этих не совсем правиль-

ных наших действий.
Возникает вопрос: как это все

стало возможным? Только из-за

того, что мы недостаточно проду-

мали план ведения горных работ,
т. е. не увязали его с наличием

оборудования и с выделением его

по кварталам Министерством
угольной промышленности.

— Долгое время на шахте кам-

нем преткновения был внутри-

шахтный транспорт. Изменилось
ли здесь что-либо к лучшему?

— С проблемами внутришахтно-

го транспорта мы справились соб-
ственными силами. Если в апреле

еще работало 15 электровозов на

вывозке грузов и были значитель-

ные простои из-за порожняка всех

без исключения бригад, то посте-

пенно, направив усилия на восста-

50 тысяч тонн сланца к плановым

показателям. Перевод бригады
участка № 4 на отработку столба
испытанным методом камер-лав

позволил улучшить и стабилизи-
ровать его работу.

Сегодня принято решение, что

до окончательной отработки пара-

метров применения крепи «Спут-

быстро осваивают технику, навы-

ки, а следовательно, и отдачу

бригады получают быструю и вы-

сокую.

— Несколько слов о ближай-
ших и более отдаленных рубежах
шахты...

— Мы ставим перед собой -за-

дачу более форсированного по-

вышения нагрузки на шахту. В
1978 году план добычи возрастет

ник» на нашем месторождении па 350 тысяч тонн и достигнет

мы будем иметь крепь только на

одном участке, «обкатывая» ее на

заведомо благоприятных участках

шахтного поля.

— Четвертый квартал 1976 года

стал для шахты «Ленинградская»
и в целом объединения поистине

победным. Что же позволило пос-

ле долгих месяцев отставания в

таком темпе завершить год?
■— Первая и весьма существен-

ная причина —мы получили прак- года,

тически все оборудование, кото-

рое должны были получить в 1976

3.600 тысяч тонн сланца в год.

Безусловно, такого увеличения не

добиться за один день. У нас се-

годня есть для этого резервный
нарезанный блок, в конце третьего

квартала текущего года мы его

смонтируем, для чего резервируем

абсолютно новое оборудование,
создадим там добычной коллектив

и постепенно будем «вравтать» в

увеличенный план добычи 1978

Интервью вел

Г. ГРАДОВ.
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СОРЬБА с правонарушения-

ми требует не только боль-
шой воспитательной работы, но

и создания таких условий, при

которых неустойчивые элементы

не могли бы надеяться, что со-

вершенное ими правонарушение

или преступление останется не-

раскрытым. Для усиления борь-

и районе открыто 9 опорных

пунктов, вся работа по профи-
лактике правонарушений прово-

дится именно там.

Особенно хочется отметить

работу опорного пункта право-

порядка № 2, расположенного в

третьем микрорайоне, где участ-

ковый инспектор старший лей-

ДЕЙСТВЕННАЯ
помощь

ОБЩЕСТВЕННОСТИ
бы с преступностью и правона-

рушениями необходимо поднять

активность добровольных на-

родных дружин, внештатных

сотрудников милиции, советов

опорных пунктов и других об-
щественных организаций горо-

да и района. Возглавить этот

важный участок работы долж-

ны партийные и профсоюзные
организации.

Проводимые по инициативе

партийно-советских органов об-
щегородские рейды показывают,

что у нас в городе выявляется

еще много случаев нроявления

хулиганства, особенно со сторо-

ны подростков, задерживается

большое количество лиц, нахо-

дящихся в нетрезвом состоя-

нии.

В настоящее время вопросам

борьбы с пьянством и хулиган-

ством у нас в городе еще не

уделяется должного внимания,

и не случайно 67,9 процента

лиц, совершивших преступле-

ния, находились в нетрезвом со-

стоянии. На учете при опорных

пунктах правопорядка состоит

688 человек, склонных к зло-

употреблению спиртными на-

питками. А какой моральный
вред они причиняют семьям?

Приведу такой пример.

Татьяна Рощина, 1949 года

рождения, бывшая работница
кирпичного завода, имеет трех

детей в возрасте 4, 6 и 8 лет.

Несмотря на это, она стала зло-

употреблять спиртными напит-

ками. В результате распалась

семья, дети находятся без при-

смотра. Решается вопрос о ли-

шении Рощиной родительских

прав. Не случайно в народе го-

ворится; «От пьянства до пре-

ступления — один шаг».

Тишкина Галина Ивановна
проживает в деревне Монасты-
рек, работает дояркой в совхо-

зе «Родина». У нее на ижди-

вении двое детей. Однако Тиш-

кина тоже встала на путь пьян-

ства и хулиганства. В настоя-

щее время она привлекается к

уголовной ответственности.

Вопросы борьбы с пьянством

и правонарушениями должны

стать неотъемлемой частью всех

идеологических мероприятий,
включенных в планы содиаль-

но-экономического развития

предприятий и организаций,

всей многогранной работы по

идейно-нравсгвенному воспита-

нию трудящихся.

Сейчас значительно улучши-

лась деятельность доброволь-
ных народных дружин. Каждый
вечер на улицы города выходят

люди с красными повязками,

которые заботятся о состоянии

правопорядка на улицах и в -об-
щественных местах. Основной
упор они делают на предупреж-

дение и пресечение пьянства,

хулиганских проявлений и дру-

гих правонарушений. В городе

тенант ми-

лиции А. П.
Пушкин. Го-
ловной здесь

закрепле и а

добров о ль-

ная народ-

ная дружи-

на (ДНД)
завода

« С л анцы»,

ком а н д и р

дружины —

заместит ель

д и р е ктора

завода по гражданской обо-
роне И. В. Иванов. Немалую
помощь опорному пункту и

дружине оказывает партийная
организация завода во главе с

секретарем парткома Н. Ф. Не-
чаевым. Активно работают ра-

ботники завода «Сланцы» А. Ф.
Никандров, Т. В. Владимирова,
А. И. Дорофеева и другие. Не-
даром добровольная народная

дружина завода является од-

йой из лучших в городе.

Опираясь на помощь обще-
ственности, работники милиции

добиваются улучшения своей
работы и усилеиия борьбы с

преступностью. И не случайно
в 1976 году не допущено роста

опасных уголовных проявлений,
а по линии I АИ имеется сни-

жение числа дорожно-транс-

портных происшествий.

В целях искоренения пьянст-

ва и мелкого хулиганства зна-

чительное место отводится то-

варищеским судам, которые

созданы на опорных пунктах,

на предприятиях, в организаци-

ях и учреждениях. При рас-

смотрении материалов на засе-

даниях товарищеских судов

принимаются все меры к тому,

чтобы обеспечить широкую

гласность рассматриваемых

ими дел. Такой подход помога-

ет во многих коллективах соз-

дать необходимый настрой в от-

ношении пьяниц и хулиганов —

обстановку всеобщего осужде-

ния и непримиримости.

Особо хочется отметить рабо-

ту внештатных сотрудников

ОВД. Не считаясь со своим

личным временем, они занима-

ются воспитанием «трудных»

подростков и выявляют расхи-

тителей социалистической соб-

ственности, совместно с сотруд-

никами милиции раскрывают

преступления и выявляют нару-

шителей правил дорожного

движения. На счету внештат-

ных сотрудников А. Т. Валюже-

нича, М. Д. Проскуриной, Б. К.

Петрониса имеются и раскры-

тые лично ими преступления, и

задержанные * преступники.

Привлечение общественности к

делу охраны общественного по-

рядка и безопасности укрепляет

социалистический правопоря-

док, обеспечивает дальнейшее
развитие социалистической де-

мократии.

Перед партийными, советски-

ми, правоохранительными,

профсоюзными, комсомольскими

органами, общественными орга-

низациями города и района сто-

ит задача проявить настойчи-
вость и последовательность в

наведении должного обществен-
ного порядка.

В.МЕЛЬНИКОВ,
зам. начальника ОВД.
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рЩУТИМУЮ ПОМОЩЬ в

борьбе с преступностью и

профилактике правонарушений
сотрудникам уголовного розы-

ска оказывают внештатные ин-

спектора милиции.

Это наиболее сознательные

СТРАЖИ ПОРЯДКА

представители коллективов тру-

дящихся, такие как Б. К. Пет-
ронис с шахты имени С. М. Ки-
рова, М. И. Афанасьев с шах-

ты № 3, А. Г. Ильин, бывший
рабочий шахты имени С. М.
Кирова, и многие другие.

Особо хочется отметить ра-

боту Б. К. Петрониса, с по-

мощью которого работниками
уголовного розыска раскрыт

ряд тяжких преступлений, со-

вершенных на территории на-

шего района.

В один из сентябрьских дней
1976 года в квартире гражда-

нок В. П. Прошииой и В. П.
Марковой неизвестными пре-

ступниками были совершены

кражи имущества иа сумму

свыше 400 рублей. Проявив
инициативу и смекалку, Б. К.
Петронис в тот же день позд-

но вечером задержал некоего

Н. Н. Ивина, ранее неодно-

кратно судимого, который вме-

сте с сообщником и совершил

кражи из квартир. Народным
судом Сланцевского района
Ивин и его сообщник осужде-

ны к наказанию, связанному с

длительным лишением свободы.
Большую помощь сотрудни-

кам уголовного розыска ока-

зал Б. К. Петронис в розыске

н задержании вооруженных

преступников Бабаджанова и

Ершова, совершивших ряд

краж государственного и лич'-
ного имущества и скрывавших-

ся в лесу.

За активную помощь сотруд-

никам милиции Б, К. Петронис
неоднократно поощрялся руко-

водством шахты, Сланцевского
ОВД и Главного Управления
внутренних дел Леигорисполко-
мов.

Эффективную помощь ока-

зывают нам внештатные со-

трудники милиции в воспита-

нии подрастающего поколения.

Так, они выявляют неблагопо-
лучные семьи, которые затем

берутся на учет органами ми-

лиции, проводят беседы в шко-

лах и по месту жительства

подростков. Они же проверяют

лиц, склонных к совершению

правонарушении, и осущест-

вляют другие мероприятия.

В. ФРОЛОВ,
старший инспектор уголов-

ного розыска.

Внимание —

подросток!

ГОРЯЧИЕ
СЕРДЦА
В деле воспитания подра-

стающего поколения не долж-

но быть людей равнодушных,

пассивных. Большую помощь

детской комнате милиции ока-

зывают внештатные инспекто-

ра. Особенно важна их по-

мощь в сельской местности,

куда инспектор детской комна-

ты не всегда может своевре-

менно выехать. А в работе ми-

лиции очень важнд оператив-

ность действий и своевремен-

ность принятых мер.

Много работы у учительни-

цы Заовражской начальной
школы Л. М. Васильевой. Но,
несмотря на это, Лидия Ми-
хайловна вместе с пенсионер-

кой Ниной Алексеевной Цве-
таевой, бывшей заведующей
детским садом в деревне Ново-
селье, горячо, по-матерински

откликаются на тревожные сиг-

налы о неблагополучии в семь-

ях, о безнадзорности и право-

нарушениях подростков. Осо-
бое внимание уделяют они тем

ребятам, которые нигде не ра-

ботают и не учатся. Наши по-

мощники посещают подростков

на дому, дают советы родите-

лям, куда обратиться по воп-

росу устройства детей на уче-

бу.

Член совета общественности
при детской комнате милиции

в деревне Овсище Зинаида
Ильинична Попова оказывает

активную помощь в обследо-
вании жилищно-бытовых усло-

вий неблагополучных семей,
проживающих на территории

совхоза «Осьминскнй». Часто
приходится Зинаиде Ильиничне
бывать в семье А. П. Бычен-
ковой, которая, забывая о сво-

ем материнском долге, пьянст-

вует вместе с сожителем В. А.
Соловьяном.

Члены совета общественно-
сти в / деревне Загривье Эра
Александровна Дружинина и

Нина Ивановна Сигареткина
вместе с учителями Загривской
восьмилетней школы ведут

большую работу с нарушителя-

ми порядка как в школе, так

и в общественных местах. Не-
однократно беседовали на за-

седаниях совета ббщественно-
сти с восьмиклассником А. Со-
коловым и его матерью Э. Б.
Мартыновой, рабочей совхоза

«Сланцевский», которая совер-

шенно не контролирует пове-

дение сына.

Таких людей, которых судьба
чужих детей волнует не мень-

ше, чем судьба их собствен-
ных, можно назвать много. Без
их горячей поддержки и помо-

щи невозможно представить

себе работу детской комнаты

милиции.

Г. ПЕТРОВА,
инспектор детской комнаты

милиции.

БОЛЬШАЯ РОЛЬ в обсспе-
ченин безопасности движе-

ния принадлежит общественно-
сти. Вот уже несколько лет при

Г осавтоннспекции Сланцевско-
го отдела внутренних дел ак-

тивно работает совет общест-
венных инспекторов. Объеди-
няет он двести пятьдесят два

добровольных по-

мощника ГАИ.
Сланцевский рай-

он занимает боль-
шую территорию.

И, конечно, труд-

но переоценить

значение помощи,'

которую дру-

жинники оказывают инспекто-

рам в поддержании нормаль-

ного режима дорожного дви-

жения на дорогах Сланцевско-
го района.

Только за 1976 год дружин-

ники ГАИ выявили 2,541 нару-

шителя правил дорожного дви-

жения, в том числе 69 человек

задержали за управление ав-

томототранспортом в состоя-

нии алкогольного опьянения.

За этими скупыми цифрами
скрываются десятки предот-

вращенных аварий и сохранен-

ных жизней. Дружинники ГАИ
— это люди, отлично знающие

правила дорожного движения,

многие из них в совершенстве

освоили автомобильную техни-

ку. Они хорошо знают и все

проезды района. Каждый ве-

чер патрули дружинников вы-

ходят на наиболее аварийные
транспортные магистрали рай-
она. Лучшими признаны дру-

жины шахты «Ленинградская»,
Сланцевского пассажирского

автопредприятия, завода

«Сланцы», ,

Не первый год состоят в

дружине шоферы Г, Е. Ива-
поп, В, И. Птицын, инженер по

безопасности движения Слан-
цевского грузового автопред-

приятия С. И. Желязков, инже-

нер по безопасности движения

пассажирского автотранспорт-

ного предприятия И. Г. Филип-
пов и другие.

Один раз в неделю проводит

рейды оперативный мотоотряд.

Уже который год подряд им

руководит И. Г. Прохоренко,
работник нгахты «Ленинград-
ская». Лучшими дружинника-

ми мотоотряда являются В. И.
Гончаров, Г. И. Устинов, И. Н.
Павлов.

Для рейдов выбраны самые

напряженные дни. Вот пятни-

ца. Окончена трудовая неделя.

Напряжение этой недели ска-

зывается на водителях. И ча-

сто при этом нарушаются пра-

вила, создаются аварийные си-

туации.

После инструктажа на, посту

ГАИ дружинники направляют-

ся по своим маршрутам. В их

распоряжении постоянно нахо-

дятся 9 — 10 автомобилей, на

РЯДОМ

шшкторомГАИ
которых они совместно с ипс-

пекторамн дорожного надзора

как бы «охватывают» весь

район, курсируя но дорогам и

основным магистралям. Они
зорко смотрят за теми, кто не

прочь нарушить правила до-

рожного движения.

Вот водитель автомашины

ГАЗ-бЗФ, госзнак 15-00 ЛОК,
превысил скорость. На сигнал

жезлом не остановился. Ясно:
водитель не ищет встречи с

дружинниками по известной
причине — сидит за рулем в

нетрезвом состоянии. И вот

уже через некоторый период

лремеин автомобиль стоит на

площадке в ОВД, а чуть позд-

нее водитель Н. В. Загород-
шок — перед членами дисква-

лификационной комиссии при

Сланцевском отделении ГАИ.
И вот результат: водитель ли-

шен права управления автома-

шиной на многие месяцы.

В поле зрения дружинников

ие только водители и автома-

шины. Пешеходы то и дело на-

рушают правила движения.

Одни находятся в состоянии

алкогольного опьянения, дру-

гие допускают безобидные на

вид нарушения правил дорож-

ного движения. И к каждому

у дружинников свой подход —

одного отправят в медвытрез-

витель, другого строго преду-

предят, а с третьим просто по-

беседуют.

До глубокой ночи продолжа-

ются рейды, трудно подсчитать,

сколько людей не совершили

нарушений, взглянув на дру-

жинников и вовремя вспомнив

о серьезности требований пра-

вил дорожного движения. И за

этим главный итог — ни од-

ной аварии, ии одного сбитого
человека в период рейдов.

В. АНДРЕЕВ,
начальник Сланцевского
отделения ГАИ.

ПЬЯНСТВ У-Б О Й!

СПАСТИ ЧЕЛОВЕКА
В целях борьбы против алкоголизма и дальнейшего сокраще-

ния вредных последствий этого недуга Президиум Верховного
Совета РСФСР в марте 1974 года издал Указ «0 принудительном

лечении и трудовом воспитании хронических алкоголиков». 0
том, как выполняется этот Указ в Сланцевском районе,
рассказал нашему корреспонденту начальник отдела внутренних

дел горисполкома подполковник милиции И. С. Корецкий. Его
интервью читайте на 4-й странице.
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СПАСТИ ЧЕЛОВЕКА
— Указ предусматривает на-

правление хронических алкого-

ликов на принудительное лече-

ние и трудовое воспитание в

специально организованные уч-

реждения на сроки, достаточ-

ные для достижения устойчи-
вых результатов.

Как правило, на излечение

направляются алкоголики, не-

однократное пребывание кото-

рых на лечении в психонарко-

логических отделениях мест-

ных больниц не дало удовлет-

ворительных результатов.

Ходатайства о направлении

на принудительное лечение воз-

буждаются членами их семей,
жилищно - эксплуатационными

конторами и домоуправления-

ми, а также предприятиями,

на которых они ранее работа-
ли. Кроме того, требуется за-

ключение компетентных меди-

цинских органов.

Осуществление Указа Прези-
диума Верховного Совета
РСФСР от 1 марта 1974 года

во всех случаях имеет в виду

вернуть обществу гражданина,

способного нормально жить и

полноценно трудиться.

Сбор всех необходимых до-

кументов и заявлений осущест-

вляется органами Министерст-
ва внутренних дел, после чего

материал рассматривает народ-

ный суд при участии прокуро-

ра и выносит соответствующее
постановление.

В течение минувшего 1976
года несколько лиц, злоупот-

реблявших алкоголем, были на-

правлены на принудительное ле-

чение.

Васильев Иван Ильич, 1928
года рождения, проживавший
в квартире № 25 дома № ЗО^а
по улице Ломоносова. Он ненре-

рывно пьянствовал, дебоши-
рил, недостойно вел себя в бы-
ту, чтобы опохмелиться, про-

давал вещи,- принадлежащие

другим членам семьи. Васильев
трижды безрезультатно лечил-

ся в местном психонаркологи-

ческом отделении больницы. О
направлении его на лечение хо-

датайствовали правление жи-

лищно-строительного коопера-

тива № 1 и цеховой комитет

цементного завода, где Василь-
ев работал насыпщиком цемен-

та.

По заявлению матери и хо-

датайству Сланцевского меж-

совхозного лесхоза был офор-
млен материал на Иванова
Виктора Сергеевича, 1935 года

рождения, проживавшего в до-

ме № 7 по Сосновой улице. Он
не работал свыше пяти меся-

цев. За полтора года 13 раз

доставлялся в медвытрезви-

тель.

По ходатайству жены и за-

явлению ЖЭК № 1 ЛПО «Ле-
нинградсланец» были оформле-
ны документы на Климентьева
Валерия Алексеевича, 1946 го-

да рождения, про^кивавшего в

квартире № 6 дома № 36 по

улице Кирова. Климентьев си-

стематически пьянствовал, не

работал, устраивал дома скан-

далы. 10 раз доставлялся в

медвытрезвитель, лечение в

психонаркологическом отделе-

нии пользы не принесло.

Силантьев Михаил Василье-
вич ходатайствовал о направ-

лении на лечение его сына Вик-
тора Михайловича, 1941 года

рождения. С такой же прось-

бой в органы милиции обра-
тился и сам страдающий ал-

коголизмом. За прогулы он

был уволен с цементного заво-

да, много раз доставлялся в

медвытрезвитель.

Все перечисленные выше ли-

ца были взяты под стражу в

зале суда и направлены на при-

нудительное лечение и трудо-

вое воспитание на два года

каждый.

Указ Президиума Верховно-
го Совета РСФСР от 1 марта

1974 года действует, и работа
по его претворению в жизнь

будет продолжаться.

КРАСНОЗНАМЕННОЕ
О В О Р О Н Н О Е
Завтра — 50 лет ДОСААФ СССР

На протяжении всей своей по-

лувековой истории оборонное об-

щество СССР активно содейство-

вало укцеплению обороноспособ-

ности страны, подготовке трудя-

щихся к защите социалистических

завоеваний.

Говоря сегодня о пройденном
оборонным обществом пути, сле-

дует прежде всего вспомнить о

работе тех военно-патриотических

организаций трудящихся, которые

возникли в первые годы Совет-
ской власти и были его осповны-

ми предшественниками.

В октябре 1920 года при непо-

средственном участии П. И. Под-
войского и К. Е, Ворошилова при

Военной академии РККА была
создана одна из- первых добро-
вольных оборонно-патриотических
организаций трудящихся — Воен-
но-научное Общество (ВНО),
впоследствии называвшееся Об-
ществом содействия Обороне
(ОСО). Его председателем был из-

бран М, В. Фрунзе.

Несколько позже возникли Об-
щество друзей Воздушного Фло-
та (ОДВХ — 1923 год) и Обще-
ство друзей химической обороны
и химической промышленности

(ДОброхим — 1924 год), слив-

шиеся в 1925 году в одну органи-

зацию — Авиахим СССР.

Практическая деятельность

Авиахима и ОСО показала, что

для более успешного решения

стоящих перед ними задач необ-
ходимо было объединение их

усилий. 23 января 1927 года со-

стоялось совместное заседание де-

легатов съезда Авиахима и участ-

ников пленума ОСО. Здесь по

докладу К. Е. Ворошилова было
принято решение слить оба обще-
ства в одно под наименованием

«Союз Обществ друзей обороны
и авиационно - химического стро-

ительства СССР», сокращенно

ОСОАВИАХИМ.

Так была создана единая мас-

совая добровольная военно-пат-

риотическая организация трудя-

щихся, ныне широко известная как

ДОСААФ СССР. Оборонное об-
щество вписало яркие страницы в

развитие советской авиации, па-

рашютизма, ракетостроения, мас-

совой работы по подготовке насе-

ления к защите страны.

За успешное выполнение за-

дач, поставленных перед ним Ком-
мунистической партией -и Совет-
ским I правительством, оборонное
общество в 1947 году было на-

граждено орденом Красного Зна-
мени.

Достойно продолжалась биог-
рафия оборонного общества в

послевоенные годы. В его аэро-

клубах начали свой путь в космос

Юрий. Гагарин и Валентина Те-
решкова, Валерий Быковский и

Владислав Волков, Георгий Бере-
говой и другие наши космонавты.

Ныне в рядах ДОСААФ состо-

ят 75 миллионов человек.

В 1927 году, вскоре после соз-

дания ОСОАВИАХИМа, был орга-

низован н Ленинградский област-
ной совет ОСОАВИАХИМа. Ленин-
градская областная организация

ОСОАВИАХИМа через свои сове-

ты, которые были созданы во всех

районах области, развила широ-

кую деятельность среди населе-

ния.

Основной работой ячеек Обще-
ства являлось создание кружков

военных знаний, в которых про-

ходила первоначальную военную

подготовку подавляющая масса

трудящихся. С 1938 года стали соз-

даваться ячейки ОСОАВИАХИМа
в общеобразовательных школах,

которые стали проводить оборон-
ную работу среди учащихся.

В годы Великой Отечествен-
ной войны Ленинградский
ОСОАВИАХИМ участвовал в орга-

низации МПВО, а с 1944 года на

ОСОАВИАХИМ легла обязанность
но сплошному разминированию

территории, очищенной от немец-

ко-фашистских войск. Команды
бойцов-минеров к концу 1945 го-

да собрали и обезвредили на тер-

ритории области почти 800.000
мин, снарядов, бомб, в том числе

107 тысяч в нашем районе.

В 1948 году произошло разде-

ление в целом ОСОАВИАХИМа и

областной его организации на три

общества — ДОСАРМ, ДОСААФТ
и АОСАВ, которые снова были
объединены в единое оборонное
общество — ДОСААФ СССР в

1953 году. Ныне в состав облает
ной организации общества входят

17 городских и 1 районный коми-

теты ДОСААФ, четыре автомо-

бильных, две технических, мор-

ская и радиотехническая школы.

В тридцатые годы тогда еще в

поселке Сланцы молодежь тоже

получала в ОСОАВИАХИМе под-

готовку к защите Родины. В по-

селке Сланцы были созданы круж-

ки по изучению пулемета, винтов-

ки, противогаза и т. д. Готовились
«Ворошиловские стрелки», значки-

сты ПВХО и ГСО.

В обществе ДОСААФ в 1948 го-

ду создан постоянно действующий
семинар для школьных авиамо-

дельных кружков, который суще

ствует по сегодняшний день, но

уже преобразованный в городской
самодеятельный клуб авиамодели-

стов. С помощью промышленных

предприятий созданы две хорошо

оборудованные авиамодельные ла-

боратории, которыми руководят

А. Е. Филиппов и В. В. Шиманов-
ский, построен кордодром.

В состав городской организации

общества входит 71 первичная

организация, в которых насчиты

вается 14.000 членов ДОСААФ.
Первичные организации общест
ва активно участвуют в социали-

стическом соревновании за выпол-

нение, задач, поставленных перед

ДОСААФ, и достойную встречу

50-летия ДОСААФ. Итоги социа

листического соревнования между

первичными организациями за

1974 — 1975 годы свидетельствуют о

том, что первичные организации

шахт имени С. М. Кирова и «Ле
нинградская», заводов «Сланцы^
и цементного, центральной район
нон больницы, школ №№ 1, 2, 3, 7
из года в год прочно удерживают

позиции среди лучших.

Готовясь к 50-летию общества
и VI II съезду ДОСААФ СССР,
городская организация оборонно
го общества направляет усилия

на неуклонное выполнение реше-

ний и указаний' XXV съезда

КПСС. Первичные организации

ДОСААФ стремятся поднять уро-

вень своей работы на новую ка-

чественную ступень, сделать ее

более эффективной. Это является

гарантией того, что деятельность

оборонного общества будет и

впредь замечательным образцом
нерушимого единства армии и на-

рода, проявлением всенародной
заботы об укреплении обороноспо-
собности нашей Родины.

В. НОВИКОВ,
председатель ГК ДОСААФ.

Редактор
Г. Г. МАННУНИ

Нине Михайловне
и Виктору Александровичу

ЕРОШЕВИЧ
Поздравляем с серебряной

свадьбой. Желаем здоровья, се-

мейного счастья и дожить до зо-

лотой.
Ерошевич,

Улановы, Комиссаровы.

друг — кино». 18.00 — «Фамилия
— Бирюковы». Документальный
телефильм. 18.30 — «Поет Анато-
лий Александрович». Концерт. Цв.
тел. 19.00 — «Ленинград». Инфор-
мационная программа. Цв. тел.

19.20 — «Старые стены». Художе-
ственный фильм. 21.00 — «Радо-
сти, огорчения, мечты Ольги Кор-
бут». Документальный фильм.

_ 21.30 — Концерт артистов оперет-

Т е Л С В И Д 6 Н И 6 ты. Цв. тел. 22.25 — «Наши го-
сти». Вокально-инструментальный
ансамбль под управлением С. Су-
боты (Югославия). Цв. тел. 23.00
— Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 22 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Гимна-

стика. 9.30 — «АБВГДейка». 10.00
— «Для вас, родители». 10.30 —

Музыкальная программа. 11.00 —

Больше хороших товаров». 11.30
- «Рассказы о художниках». 11.55
- Концерт. 12.40 — «Хочу все

знать». 12.50 — «Литературные
чтения». 13.20 — «Это вы можете».

Конкурс изобретателей. 14.30 —

«Снежная королева». Художест-
венный фильм. 16.00 — «Здо-
ровье». 16.30 — Программа мульт-

фильмов. 17.00 — «Очевидное —

невероятное». 18.20 — Премьера
телевизионного документального

фильма «Скупщики душ». 19.25 —

Заключительный концерт Всесоюз-
ного телевизионного фестиваля
«Песня-76». 21.00 — «Время».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 22 ЯНВАРЯ
17.10 — Для детей: мультфильм.

17.15 — Для школьников. «Мой

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 22 ЯНВАРЯ
11.10 — «Мед. Пасека. Пчела».

11.40 — «Маленькое чудо». Теле-
фильм. 14.30 — Спортивный фильм
«Дуэль». 14.40 — «Отсвет былого».
Документальный телефильм. 15.10
— Вечерняя программа. 15.15 —

«Дубовый лист». 15.35 — «Теат-
ральный вечер». Р. Блауманис —•

«Дни портных в Силмачах». Спек-
такль Государственного академи-

ческого театра драмы Латвийской
ССР им. А. Упита (на эст. яз;).
19.15 — «Детский экран». «Медве-
жонок Мымми и букварь». 19.40 —

«Субботний вечер», 20.30 — «Ак-
туальная камера». 21.30— Художе-
ственный телефильм «Наследники»,
111 серия (на эст: яз.). 22.35 —

Реклама. Объявления. 22.45 -у-

Чемпио.нат Европы по скоростному

бегу на коньках среди мужчин (из
Норвегии) .

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 янва-

ря — «Приключения гайдука Ан-
гела». Начало в 17, 19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
22 января —■ цветной кинофильм
«Чистыми руками». Начало в 17,
19 часов. Для детей. «Снегуроч-
ка». Начало в 15 часов,

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22 янва-

ря — новый индийский художест-

венный фильм «Незнакомка». (Две
серии). Начало в 10, 12.45, 15,30,
18.15, 21 час. 23 января — новая

цветная кинокомедия «Сказ про то,

как царь Петр арапа женил». На-
чало в 12.20, 14.10, 16, 18, 20,10,
22 часа. Для детей. Цветной худо-

жественный фильм «Принц Ваяя».
Начало в 10 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 22 января—

« Как вас теперь называть?». Нача-
ло в 18, 20 часов.

В МАГАЗИНЕ № 18
СЛАНЦЕВСКОГО

РАЙПО
(ул. М. Горького, д. № 3)

ПРИОБРЕСТИ
в кредит

и за наличный расчет

следующие товары:

лодка «Южанка»,
катер «Днепр»,
лодочные моторы марок

«Вихрь-20», «Вихрь-25»,
«Привет», «Нептун».

2—1

ШКОЛА № 11

ПРИГЛАШАЕТ

выпускников 10-х классов на

традиционный вечер встречи,

который состоится 28 января в

18 часов.

3—1

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

В связи с капитальным

ремонтом линии разлива

молока в бутылки с 20
января до 10 февраля
1977 года магазины горо-

да будут обеспечиваться
разливным молоком (в;
бидонах) .

Администрация
гормолокозавода.

3—1

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

МАШИНИСТКА,
ТАБЕЛЬЩИК,
КОНТРОЛЕРЫ ОТК,
БУХГАЛТЕР.
Обращаться в отдел кадров.

6—3

СЛАНЦЕВСКОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО

ПРИГЛАШАЕТ
совершить путешествие по железной дороге

по маршрутам:

Ленинград — Карпаты — Ленинград (с 22 января

по 4 февраля). Стоимость путевки 115 рублен.
Ленинград — Брянск — Смоленск — Минск —

Брест — Вильнюс — Калинин — Рига — Таллин —

Ленинград (с 24 января по 3 февраля). Стоимость
путевки 91 рубль.

Ленинград — Минск — Брест — Минск — Киев —

Кишинев — Одесса — Херсон — Севастополь — Вол-
гоград — Рязань — Ленинград (с 24 января по 7 фев-
раля). Стоимость путевки 135 рублей.

3—3

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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